



Escuela Católica de Todos los Santos

Llenos de la alegría y la paz de Dios, abunden en esperanza por el poder del Espíritu Santo.

Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 2 de abril de 2025

Mensaje del director

Esta semana me gustaría proporcionar algunas actualizaciones adicionales de personal para el año académico 2025-2026. La Sra. Tremblay (maestra de 1er grado), la Sra. Lee (maestra de 4to grado), la Sra. Liu (maestra de 8vo grado y artes del lenguaje de la escuela intermedia), y la Sra. Shumway (maestra de arte) han decidido renunciar al final del año escolar con el fin de buscar otras oportunidades. Agradecemos a cada uno de ellos por su servicio dedicado a nuestra escuela y les deseamos bendiciones continuas en todos sus esfuerzos.

Continúo reclutando y entrevistando candidatos para los puestos vacantes en nuestra escuela para el próximo año. Si usted tiene amigos o colegas que puedan estar interesados en aprender más acerca de las oportunidades de empleo en All Saints, por favor anímelos a ponerse en contacto conmigo para obtener más información. Estaré encantada de hablar con ellos sobre la experiencia de trabajar en una escuela católica y nuestra misión en All Saints.

Gracias a todos los que donaron alimentos a nuestro reciente 2025 Pan de Vida Food Drive. A través de su apoyo, nuestra comunidad escolar donó 897 libras de alimentos a la despensa de alimentos de All Saints Bethany y 1.244 libras de alimentos al Proyecto Santa Lucía para una donación total de 2.141 libras de alimentos. Su generosidad beneficiará directamente a personas y familias de nuestra comunidad local que necesitan ayuda alimentaria. Deseamos también agradecer al Sr. Joseph Delaney (Asociación de Exalumnos de Notre Dame de Staten Island), a la Sra. Marie Klatt (Despensa de Alimentos Bethany), al Sr. James McCaskey (Proyecto St. Lucy), y a los miembros de la Sociedad Nacional de Honor Junior, bajo la dirección de la Sra. Hatch, por contar, organizar, empaquetar y distribuir todos los artículos donados.

Los siguientes niveles de grado fueron los ganadores de nuestro concurso de nivel de grado 2025 Bread of Life Food Drive: primer lugar: pre-kindergarten (fiesta de pizza/día de vestimenta); segundo lugar: cuarto grado (día de vestimenta); tercer lugar - kindergarten (recreo extra). Gracias a la Sra. DeVore por coordinar esta iniciativa de servicio comunitario de Cuaresma.

Les deseamos que continúen con las bendiciones de la Cuaresma.

***Llenos de la alegría y la paz de Dios,
abunden en esperanza por el poder del Espíritu Santo.***



Encuesta Diocesana - Educación Especial

La Diócesis de Arlington está dedicada a fomentar un ambiente acogedor dentro de nuestras comunidades parroquiales y escolares donde todas las personas sean aceptadas. Como parte del Plan Estratégico Diocesano, se formó el Comité Asesor de Educación Especial para fortalecer la conversación entre el obispo y las familias con necesidades especiales. Se diseñó una breve encuesta para recabar información sobre las experiencias y necesidades de las familias de nuestra diócesis, y todas las respuestas serán confidenciales. Los padres que estén interesados en participar en este proceso están invitados a completar la encuesta que se encuentra en el siguiente enlace.

[Encuesta sobre la inclusión de las necesidades especiales](#)

Carrera por la educación

¡Estamos muy contentos de lanzar la 20^a Carrera Anual de Todos los Santos para la campaña de Educación-nuestro evento de PTO más grande del año! La carrera de este año tendrá lugar el miércoles, **30 de abril**, y todos los estudiantes tendrán la oportunidad de participar.

Asegúrese de revisar el folleto de inicio, que se envía a casa con los estudiantes hoy, para más detalles. También puedes encontrar toda la información del folleto en la página de la **Carrera por la Educación** de nuestro sitio [web escolar](#).

Si usted tiene alguna pregunta acerca de PledgeStar, nuestra plataforma de recaudación de fondos en línea, o el evento en sí, por favor no dude en ponerse en contacto con los coordinadores de la carrera, la Sra. Laura Burroughs y la Sra. Kelly Ballard, en raceforeducation@allsaintsva.org.



CARRERA POR LA EDUCACIÓN
30 DE ABRIL 2025 ESCUELA CATÓLICA DE TODOS LOS SANTOS

20
ANIVERSARIO

LA 20ª CARRERA ANUAL POR LA EDUCACIÓN YA ESTÁ EN MARCHA

EL PTO DE TODOS LOS SANTOS SE COMPROMETE A RECAUDAR LOS FONDOS NECESARIOS PARA APOYAR INICIATIVAS VALIOSAS DURANTE TODO EL AÑO - TODO LO QUE AYUDA A FOMENTAR UN FUERTE SENTIDO DE PARTICIPACIÓN Y ORGULLO ESCOLAR ENTRE LOS ESTUDIANTES, PROFESORES Y FAMILIAS.

LE PEDIMOS A USTED Y A SU HIJO QUE NOS AYUDEN A ALCANZAR NUESTRO OBJETIVO DE 55.000 DÓLARES.

CELEBRANDO 20 AÑOS

APOYO A NUESTROS ESTUDIANTES
Esta campaña reúne a los estudiantes para apoyar actividades que mejoran su experiencia en Todos los Santos. Lo recaudado ayuda a financiar excursiones, divertidos eventos familiares como la barbacoa de vuelta al cole, días de helados y mucho más.

APOYAR A NUESTROS PROFESORES
El PTO proporciona apoyo financiero para los suministros y equipos de aula, así como la financiación de reconocimientos especiales de la facultad.

APOYANDO AÚN MÁS
5% de todas las gracias serán donadas a St. Jude Children's Research Hospital.

WEB: ALLSAINTSVASCHOOL.ORG/RACE-FOR-EDUCATION
EMAIL: RACEFOREEDUCATION@ALLSAINTSVA.ORG

¡INSCRÍBASE HOY MISMO Y AYÚDANOS A ALCANZAR NUESTRO OBJETIVO DE 55.000 DÓLARES!

REGISTRO
pledgestar.com/saints

CONTACTO
avisa a tus amigos y familiares

MOTIVAR
los estudiantes reciben un reconocimiento

Recordatorios importantes

- **Calendario y eventos de fin de año**

Viernes, 23 de mayo

Día de campo - Grados K-8

Jueves, 29 de Mayo

Día final de Pre-Kindergarten

Viernes, 6 de Junio

Ceremonia de Pase (Iglesia/9:30 a.m.)

Desayuno de Graduación para los Estudiantes de 8vo Grado (10:00 a.m.)

Caminata de Honor de 8vo Grado (11:00 a.m.)

Graduación de 8vo Grado (Iglesia/4:00 p.m.)

Nota: Salida al mediodía para los grados K-7

Jueves, 12 de Junio

Graduación de Kindergarten (Iglesia/10:00 a.m.)

Viernes, 13 de Junio

Día final de clases para los estudiantes de grados 1-7

Misa de Clausura del Año Escolar y Ceremonia de Premiación (8:30 a.m.)

Nota: Salida a las 11:00 a.m.

Lunes, 16 de junio

Día de Desarrollo Profesional para Maestros

Martes, 17 de junio

Día de Desarrollo Profesional para Maestros

- **Las virtudes en la práctica**

Virtud del mes de abril: El perdón

Definición: Perdonar a los que te ofenden

Santos: San Patricio (PK-2), Santa Margarita de Castello (3-5), Santa Josefina Bakhita (6-8)

- **Comité de Bienvenida - Buscando Voluntarios**

El Comité de Bienvenida está formado por padres de la escuela que ofrecen voluntariamente su tiempo para conectar con las nuevas familias que entran en nuestra comunidad escolar. Los miembros del Comité de Bienvenida están aquí para servir como un recurso personal para las nuevas familias. Los miembros del Comité proveen respuestas a preguntas desde la perspectiva de los padres, comparten maneras de involucrarse en la vida de la escuela, presentan a las nuevas familias a otras familias de Todos los Santos, y proveen apoyo general cuando sea necesario.

La escuela proporcionará formación a los miembros del Comité de Bienvenida en mayo. Durante julio, los miembros del comité serán emparejados con familias.

Los padres que estén interesados en servir como miembros del Comité de Bienvenida pueden inscribirse a través de Track it Forward [aquí](#)

- **Venta de Uniformes Usados - Viernes, Abril 4**

El PTO de Todos los Santos organizará una venta de uniformes usados el viernes, 4 de abril de 8:00 a.m. - 10:00 a.m. en el PAC. Esta es una gran oportunidad para prepararse para el cambio a los uniformes de verano el lunes, 7 de abril.

¿Interesado en ser voluntario? Si usted está certificado VIRTUS y le gustaría ser voluntario, por favor regístrese en Track It Forward.

- **Almuerzo Cuaresmal de Arroz - Viernes, 4 de abril**

El viernes 4 de abril, la cafetería acogerá un sencillo almuerzo, cuya recaudación se destinará al proyecto Plato de Arroz. Como muestra de nuestra solidaridad con los pobres de todo el mundo y en un esfuerzo por ayudar a los estudiantes a comprender mejor la pobreza, el almuerzo consistirá en un cuenco de arroz y agua. Esta será la única comida y bebida que se podrá comprar ese día. Aunque la participación es completamente voluntaria, esperamos que muchos de los niños aprovechen esta oportunidad y la reconozcan como una oportunidad para aumentar su empatía por los que sufren en nuestro mundo.

El costo del almuerzo es de \$5.00 y debe ser presentado como una donación en efectivo en lugar de a través de las cuentas de almuerzo en línea. Los estudiantes pueden traer un almuerzo de casa si lo prefieren y se les recuerda traer una bebida si así lo desean ya que sólo habrá agua disponible en la cafetería.

- **Oportunidad de Empleo - Sustituto de Cafetería**

La escuela está buscando solicitantes interesados en trabajar como personal sustituto de guardia en la cafetería, ayudando con la preparación de alimentos, servir y limpiar. Para obtener más información acerca de esta oportunidad, por favor póngase en contacto con el director en dconroy@allsaintsva.org.

- Menú de almuerzo
[Menú de la Cafetería - Abril](#)
- **Paul VI Catholic High School presenta Joseph and the Amazing Technicolor Dreamcoat.**

Este entrañable musical cuenta la historia bíblica de José, vendido como esclavo por sus celosos hermanos, pero que alcanza el poder en Egipto tras interpretar los sueños del faraón y, finalmente, se reúne con su familia. El espectáculo está lleno de música inolvidable y coloridas historias.

Perfecto para todas las edades, Joseph and the Amazing Technicolor Dreamcoat es un espectáculo que encantará a toda la comunidad.

Horario de las funciones:

Viernes 4 de abril, a las 7:00 p.m.

Sábado, 5 de abril, a las 7:00 p.m.

Domingo, 6 de abril, a las 1:00 p.m..

Lugar: St. Paul VI Catholic High School, 42341 Braddock Road, Chantilly, VA 20152

Asegure sus entradas ahora (<https://cur8.com/40072/project/130914>) y experimente la magia en el escenario. Estamos impacientes por verle allí.

- **2025 Lenten Fish Fry (Pescado Frito)**
Habrá un Fish Fry (Pescado Frito) de Cuaresma en el Bishop Russell Hall (Knights Hall detrás de la Iglesia Católica de Todos los Santos) los viernes indicados abajo durante la Cuaresma. (9290 Stonewall Road, Manassas, VA. 20110) El Fish Fry (Pescado Frito) está abierto al público.

El menú para el 7 de Marzo, hasta el 11 de Abril, 2025, será: Elección de pescado al horno o frito, Panko camarones o queso a la parrilla, o Macarrones con queso, Hush Puppies, verduras y ensalada de col. Habrá una verdura diferente cada semana (judías verdes, maíz, verduras mixtas y guisantes) \$11.00 por persona. Tanto el bacalao y la tilapia estará disponible cada semana. El agua helada y el café están incluidos en el precio de la comida. Los refrescos estarán disponibles para su compra en \$1.00 cada uno. El evento está abierto al público, desde las 5:00 pm hasta las 7:30 pm, así que por favor traiga a sus amigos. Cerveza y vino estarán disponibles a \$3.00 cada uno. Una cena para niños con queso a la parrilla estará disponible en \$5.00. No se venderán porciones extra con las cenas para niños.

Extra de pescado, camarones o Mac and Cheese estará disponible a un costo adicional de \$5.00.

Fish Fry (Pescado Frito) en la mayoría de los viernes durante la Cuaresma.

Viernes, 04 de abril de 2025
Viernes, 11 de abril de 2025

Fish Fry (Pescado Frito) será organizado por una organización benéfica diferente cada semana.

Bishop Flaherty Assembly - Viernes, Abril 04, 2025

Consejo George Brent - Viernes, 11 de abril de 2025

Para más información, póngase en contacto con John Masarick por teléfono o correo electrónico. E-mail:john_masarick@comcast.net Teléfono: 703-368-1603.

- **Comité de Nominaciones del PTO**

Una escuela es tan fuerte como la comunidad que la apoya. La Escuela Católica de Todos los Santos es fuerte no sólo por la fuerza y la dedicación de nuestra facultad excepcional y la administración, sino también por el compromiso abrumador de ustedes - nuestra comunidad escolar. Es con este apoyo y compromiso en mente que el Comité de Nominaciones busca candidatos para el Comité Ejecutivo del PTO 2025 - 2026.

Este año estamos celebrando elecciones para Presidente Electo y Secretario. Los deberes de los oficiales se pueden encontrar en la parte superior en el formulario de nominaciones, vinculado a continuación. Por favor, tómese el tiempo para revisar las descripciones y nominar a sí mismo o a otra persona que usted piensa que le gustaría contribuir con su tiempo y talento a nuestra escuela. Las personas nominadas serán contactadas por el Comité de Nominaciones para obtener su consentimiento para colocar su nombre en la boleta electoral. Por favor considere apoyar a nuestra escuela de una manera nueva y emocionante. Las nominaciones deben ser presentadas a más tardar el 2 de abril.

[PTO Formulario de Nominación](#)

- **¡Apoye a el PTO de Todos los Santos en nuestra noche de restaurante!**

Únase a nosotros en el Capitán Pell en Fairfax (10195 Fairfax Blvd, Fairfax, VA 22030) el viernes, 4 de abril para una deliciosa cena en o llevar a la experiencia.

Cómo apoyar:

¡Al hacer su pedido, simplemente mencione **Todos los Santos**, y el **10%** de su cuenta será donado para apoyar a nuestro PTO!

Marque su calendario, traiga a su familia y amigos, y disfrutar de una buena comida mientras ayuda a apoyar a nuestra escuela.

[Haga clic aquí para los vales](#)



- **CAMPAMENTOS DE ARTE, DRAMA, TEATRO MUSICAL para K-12 en un entorno católico**
Desde 2004, Spotlight on the Arts Summer Camps ha ofrecido **Broadway Spotlight, Drama Bootcamp, Art Explorer y Arts & Crafts Fun Camp** a cientos de familias y amigos diocesanos.

Del 7 al 18 de julio, los jóvenes están invitados a experimentar una instrucción de alto nivel mientras se divierten de forma creativa a través de la actuación, las artes visuales, la música y mucho más. Los campamentos son impartidos por educadores católicos profesionales muy competentes en su área de especialización. Cada semana concluye con una muestra de arte o una representación teatral a cargo de los campistas.

Para más información e inscripciones visite a www.SpotlightSummerCamps.com





Próximos eventos

Miércoles 2 de abril

Asamblea de la Carrera por la Educación (PAC/8:30 a.m.)
Vía Crucis- Grados K-8 (2:15 p.m.)

Jueves, 3 de abril

Semana del Espíritu - Día de Vestirse de Personajes de Libros
Reunión de profesores (3:30 p.m.)

Viernes, 4 de abril

Misa escolar (8:30 a.m.)
Venta de Uniformes Usados (PAC/8:00 - 10:00 a.m.)
Almuerzo de Arroz
Evento de Espíritu: Restaurante Captain Pell's

Lunes, 7 de Abril

Cambio a Uniformes de Verano

Martes, 8 de abril

Pruebas ACRE - Grados 5 y 8
Almuerzo de Seniors - Organizado por 6to Grado
Reunión de Padres de 8vo Grado (Zoom/7:00 p.m.)

Miércoles, 9 de Abril

Pruebas ACRE - Grados 5 y 8

Jueves, 10 de abril

Reunión del Equipo de Administración de Inscripciones (7:00 p.m.)

Viernes, 11 de abril

Misa escolar (8:30 a.m.)
Taller Familiar Título I - Kindergarten y 1er Grado (PLC/7:45 - 8:15 a.m.)
Feria del Renacimiento (12:00-2:30 p.m.)

Lunes, 14 de Abril

Simulacro de encierro

Miércoles, 16 de Abril

Misa escolar (8:30 a.m.)

Jueves, 17 de abril

7º Grado Passion Play (PAC/10:45 a.m.)

Viernes 18 de abril

Festivo - Viernes Santo

Lunes 21 de abril

Comienzan las vacaciones de Semana Santa

Lunes 28 de abril

Se reanuda la escuela

Evaluación de Kindergarten (No hay clases de Pre-K o Kindergarten)

Martes, 29 de Abril

Excursión Pre-Kindergarten (Gran Granja)

Excursión de Kindergarten (Maple Tree Farm)

Miércoles, 30 de Abril

20a Carrera Anual por la Educación

Jueves, 1 de mayo

Misa escolar y Coronación de Mayo (8:30 a.m.)

Graduación de 8vo Grado y Fotos de Primera Comunción de 2do Grado (9:15 a.m.)

Reunión de profesores (3:30 p.m.)

Exhibición del Equipo de Robótica (Holy Spirit School/7:30-8:30 p.m.)

Viernes, 2 de mayo

Feriado (Día de Preparación para el Festival Parroquial)

All Saints Catholic School

9294 Stonewall Drive

Manassas, VA 20110

703-368-4400

allsaintsvaschool.org

[facebook.com/allsaintsvaschool](https://www.facebook.com/allsaintsvaschool)

